

CALENDARIOS COLECTIVO DE MANDOS

Desde Valorian, recordamos a la empresa la importancia de los horarios del Colectivo de Mandos. Por ello, hemos solicitado que se tenga en cuenta, en su planificación de jornada, a un colectivo tan importante y que tiene las mismas condiciones en sus calendarios que cualquier persona trabajadora adscrita al convenio de ANGED y al acuerdo horario en cuanto a:



Es por ello, por lo que recordamos a la estructura de mando que revise sus calendarios y, si no cumplen con los criterios establecidos, se pongan en contacto con los delegados/as de Valorian para poder comprobar y subsanar cualquier error existente.